



## Regierungsratsbeschluss vom 11. November 2014

Schriftliche Anfrage Toya Krummenacher betreffend Auswirkungen der Nothilfestrukturen auf Kinder und Jugendliche

---

P145382

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Kanton Basel-Stadt wird der besonderen Situation von Kindern und Jugendlichen in der Nothilfe angemessen Rechnung getragen. Kinder und Jugendliche (0-18 Jahre) mit negativem Asylentscheid und Ausreisefrist gelten grundsätzlich als besonders verletzte Personen. Unterstützung und Unterbringung im Rahmen der Nothilfe bemessen sich für sie an den Vorgaben für Asylsuchende. Schulpflichtige haben Zugang zu den entsprechenden Bildungsangeboten. Krankenversicherung sowie medizinische Versorgung sind gewährleistet.

